
 

                                          

 

POCHE DOMANDE formulate al Sig. Sindaco Gian Pietro Cesari :  

A che punto sono le promesse fatte ? 

 
1) Le “aree a verde” di Montecampione sono state acquisite al demanio del Comune di 

Artogne? Alpiaz è andata a firmare l’atto dal notaio che a giugno era “già pronto con 

tutte le carte”, secondo quanto per ben due volte, in sede pubblica (sala consigliare di 
Artogne e Comitato consultivo del 13/8 scorso a Montecampione) Lei ha 

personalmente assicurato? 

2) Lei smentisce di essere intenzionato a mutare la destinazione edilizia di tali aree da 

parchi a edilizia residenziale? 

3) A che punto è la pratica di esazione del cospicuo importo dell'ICI dovuta da Alpiaz 

al Comune di Artogne, presso Equitalia? Lei conferma di essere pronto ad arrivare, se 
detta società non pagherà, fino all’eventuale istanza di fallimento, pur di esigere il 

dovuto fino all’ultimo €uro? 

4) Se Alpiaz non ha firmato il trasferimento delle “aree a verde”, Lei le ha messe 

giuridicamente al sicuro, a favore del Comune di Artogne ? Se Lei non lo ha fatto lo 

faccia subito; infatti, tali aree, ancora intestate ad Alpiaz, finirebbero, nel caso di 

fallimento chiesto dal Comune, ai palazzinari. Enorme sarebbe il danno economico per 
il Comune ed il danno sociale  in  generale per Montecampione e per tutta  la 

comunità della valle. 

5) A che punto è il Suo programma su Montecampione-frazione? Sono stati 

programmati investimenti sul territorio per giustificare il pagamento dell'ICI da parte 

dei Montecampionesi ? 
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6) Ha rettificato il bilancio comunale per prendere atto del mancato pagamento dell'Ici 

da parte di Alpiaz, problema da Lei con decisione  evidenziato nel “battibecco” con il 

consigliere Ravelli già nel primo Consiglio comunale, quello del suo giuramento? Ci 

sono pericoli di "fallimento" e di commissariamento del Comune di Artogne? 

 
7) A che punto è la ricostituzione della Montecampione Impianti? I finanziamenti da 

parte degli enti pubblici sono arrivati come assicurato da Lei a Montecampione il 13 

agosto scorso? 

 

8) Qual è e quale sarà il ruolo di Alpiaz nella Montecampione Impianti? Ed a che punto 

sono, e di che tipo sono, le trattative con “i Cavalieri Bianchi” incontrati e da Lei e 

citati nella riunione del 13 agosto? 

  

9) Quale è la situazione del bilancio della Montecampione -Bovegno Ski e della 

Montecampione Impianti, di fatto gestite nel corso del 2010-2011 dall'accoppiata 

Alpiaz – Rocchetti ? E’ stato rispettato il Piano finanziario di rientro sottoscritto al 

momento della cessione degli impianti? 

 
10) Dove è la seggiovia prevista per arrivare dai Prati Magri (Bovegno) al Dosso 

Rotondo, così come anticipato da una importante pubblicità fin dal gennaio scorso ? 

 

11) E’ vero che gli impianti sciistici sono stati oggetto di pignoramento da parte della 

società Lima che ha costruito la seggiovia del Dosso Rotondo? Se sì, come intendete 

far fronte, il Presidente della Montecampione Impianti, il Sig. Bezzi (Sindaco di Ponte 
di Legno) e Lei, Sindaco Cesari, a tale fatto? Quale sarà il comportamento del sig. 

Bezzi : a Ponte di Legno i contributi per gli impianti ed a Montecampione il fallimento ? 

 

12) Intendete, sia il Sig. Bezzi che Lei, Sindaco Cesari, contestare l'abnorme prezzo 

(così come sembra) della fattura relativa alla fornitura di quella seggiovia ? 

13) Infine, sono in corso le verifiche annunciate sulla cubatura di quanto 

effettivamente costruito da Alpiaz al “complesso  La Splaza”?  
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